

22.09.2014 – Hafentag in Marstal

Frühstück mit Brötchen vom Super-Brugsen, Spaziergang zur Mole um den Wind zu prüfen. Ich habe heute keine Lust zu segeln. Es ist ganz ordentlicher Wind. Die anderen sind etwas traurig deshalb, aber sie akzeptieren es. Piotr und ich spazieren ein wenig auf der Mole ganz am Süzipfel von Marstal. Burkhard und Bernd suchen ein Geschäft in dem es Windmesser geben könnte.



Zum Abend gehen wir noch lecker essen. Bernd und Burkhard essen einen Seeteufel und Piotr und ich gönnen uns ein Essen für zwei - 6 Wochen abgehangenes Rindfleisch, es hat allen gut geschmeckt.



Abends gibt es noch Gespräche über Arvo Pärt, Bernds Orgelmusik-Projekt, hören Piotrs Lieblingsgittarristen Joe Satrianin hören ein wunderschönes Volkslied, gesungen von der Operdiva Monserat Cabale. Irgendwie sind wir dann noch auf Qualitätssicherung und ISO 9001 gekommen.

Gegen 23Uhr geht's in die Kojen.

